Am 07.12.2023 fand im Köllenhof, in Ließem, ein vorweihnachtliches Austauschtreffen der ehrenamtlich Engagierten in der Flüchtlingshilfe der Gemeinde Wachtberg statt.

Katja Ackermann, Ehrenamtskoordinatorin der Gemeinde Wachtberg, würdigte die Leistungen des Ehrenamtes insbesondere im Bereich der Flüchtlingshilfe im Jahr 2023 und bedankte sich für die vielfältige und aktive Unterstützung der zahlreichen ehrenamtlich Engagierten.

DANKE für Ihre Zeit und Ihr Engagement!

Dieses Treffen wurde unterstützt und finanziell gefördert durch das KOMM-AN Programm des Landes NRW.

